

# *Donald Trump: ¿Jinete solitario de Washington?*

---



Por Nicanor León Cotayo

Otro hecho corrobora la desarticulación que ha venido sufriendo el equipo del actual gobierno de Donald Trump.

Ahora se trata de la renuncia a su cargo, este jueves 9 de agosto, de la portavoz hispano y “asesora especial”, Helen Aguirre Ferré.

Según El Nuevo Herald, la veterana periodista Aguirre ha sido la hispana más influyente del equipo cercano al mandatario.

Así lo reseñó su articulista Johanna A. Álvarez, quien además hizo notar la manera silenciosa en que abandonó esa responsabilidad, después de más de un año en el puesto.

Mercedes Schlapp, directora de Comunicaciones Estratégicas tratando de endulzar lo acaecido, declaró a Univisión: “valoramos mucho su trabajo, servicio y dedicación en la Casa Blanca”.

“Ella continuará trabajando para el gobierno en otro cargo”, agregó.

Aguirre, de padres nicaragüenses, no se ha pronunciado públicamente sobre su dimisión y esa cadena hispana informó también que está de vacaciones con su familia.

Johanna Álvarez apunta que la salida de Aguirre ocurre en medio de la polémica sobre la muy controvertida política de “tolerancia cero” de Donald Trump.

Tal decisión ha dejado un caos en el sistema migratorio y judicial durante el proceso de reunificación entre padres e hijos.

Aguirre Ferré, antes de trabajar en el actual gobierno, era directora de Comunicaciones en Español del Comité Nacional Republicano, órgano ejecutivo de ese partido.

Fue de las principales asesoras de la campaña presidencial del ultraderechista ex gobernador floridano, Jeb Bush.

Y presidenta del consejo de administración del también ultraderechista Miami Dade College.

Durante sus 25 años de experiencia periodística, dirigió programas radiales en Univisión y apareció en Telemundo, NBC6 Miami, entre otros.

¿En qué momento renunció Helen Aguirre Ferré?

Cuando los funcionarios que abandonaron sus responsabilidades conforman ya un rosario de figuras huecas.

Y eso ocurre, a poco más de dos meses de las elecciones de medio término, donde se augura un eventual retroceso del Partido Republicano de Estados Unidos.

De confirmarse, podríamos estar en presencia del arribo de un jinete solitario a los predios de Washington.

(Tomado de [Cubasi](#))

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/168742-donald-trump-jinete-solitario-de-washington>



**Radio Habana Cuba**